

Lisa, du C.A.U.E (Conseil Architecture Urbanisme Environnement) est venue nous parler du réemploi des matériaux (à ne pas confondre avec le recyclage ou la réutilisation). On parle de réemploi lorsque l'on attribue une nouvelle fonction à un matériau.

Nous avons d'abord construit des maquettes. Dans un deuxième temps, Lisa avait mis différents matériaux dans une boîte, nous devions les nommer en les décrivant (surface lisse, rugueuse, objet lourd, léger...) et retrouver leur utilité dans la construction d'un bâtiment.

Enfin, elle nous a montré des exemples de réemploi de matériaux dans l'architecture contemporaine.

Mais le réemploi existe pourtant depuis le Moyen-Age !

Les élèves du groupe ULIS

Portfolio

